
Il luogo dove verrà costruito il nuovo asilo nido

Durante l’ultimo consiglio 
comunale di San Martino 
Buon Albergo è stata appro-
vata una variazione di bilan-
cio per la costruzione di un 
nuovo asilo nido comunale 
che sorgerà vicino la chiesa 
di Casette.
Il nuovo nido potrà accoglie-
re trenta bambini da 0 a 2 
anni di età. Il terreno su cui 
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I di Martina Scrimali

Approvata la variazione di bilancio per destinare 360mila euro 
per la realizzazione di un nuovo asilo nido a Casette. 

La cifra verrà aggiunta a 720mila provenienti dai fondi PNRR.

si ergerà è già di proprietà del 
Comune, una zona facilmen-
te raggiungibile dalla zona est 
del paese, dove gli insedia-
menti residenziali sono in via 
di espansione. Pertanto, era 
necessaria la realizzazione di 
un servizio per le famiglie, 
essenziale nella quotidianità. 
La cifra, per la realizzazio-
ne dell’asilo nido ammon-

Caldiero - Colognola ai Colli - Lavagno - San Martino Buon Albergo

Sindaco di 
San Martino B.A. 
Giulio Furlani



ta a 360mila euro, a cui si 
sommeranno anche 720mila 
euro provenienti dai fondi 
del PNRR. In totale la sua co-
struzione avrà un costo di un 
milione e ottanta mila euro.

-
nuto nell’ambito della mis-
sione quattro del Piano na-
zionale di ripresa e resilienza 
(PNRR), dedicata all’istru-
zione e alla ricerca. Il sindaco 
Giulio Furlani spiega che «il 
potenziamento di servizi es-

senziali come quelli educativi 
è tra le richieste primarie che 
cittadini rivolgono a noi am-
ministratori locali e investire 
sulle strutture per la prima 
infanzia è una scelta fonda-
mentale per migliorare i per-
corsi di crescita dei bambini e 
sostenere le famiglie».
I tempi per la realizzazione 
del nuovo asilo sono dettati 
dalla convenzione del bando: 
prima si attende l’aggiudica-
zione dei lavori, che dovrebbe 
avvenire entro ottobre 2024. 

cantieri è prevista nel 2026.
«La realizzazione di un nido 
di ultima generazione nel 
nostro comune - commenta 
Furlani - è un risultato im-
portante che incide positi-

Giovani protagonisti 
(e cittadini attivi)

L’Unione di Comuni 
“Verona Est” ha appro-
vato il progetto estivo 
per gli adolescenti dai 
14 ai 19 anni residen-

all’Unione e denominato 
“Giovani Protagonisti – 
Azioni di cittadinanza 
attiva per gli adolescen-
ti”, composto da 3 aree 
di intervento. 

L’area di intervento n. 
2 “Prevenzione del di-
sagio giovanile - Dalle 
Parole ai fatti”, prevede 
che i giovani possono 
“adottare un parco” nel 

-
carlo. Nel concreto sarà 
possibile: ripristinare 
panchine e riverniciatu-
ra giochi; curare il verde 
e implementare aiuole 

vamente sulla qualità della 
vita delle famiglie. Si tratta 
di un investimento rilevante 

un bando PNRR che ci ha vi-
sto assegnare un sostanzioso 
contributo grazie al lavoro 
congiunto tra amministrazio-

L’assessore al Sociale Da-
niela Castagna aggiunge: 
«Il nuovo nido comunale 

anche una risposta concreta 
alle giovani famiglie che han-
no scelto di vivere nel nostro 
comune, rispetto alla necessi-
tà di conciliare tempi di vita e 
lavoro, garantendo una strut-
tura moderna e adeguata alle 
esigenze dei più piccoli». 

Assessora al sociale Daniela Castagna

con piante aromatiche; 
mantenere la pulizia ge-
nerale nel rispetto della 

Il progetto prevede la 
costituzione di gruppi 
composti ciascuno da 
otto adolescenti guidati 
da un educatore (tutor) 
della Cooperativa So-
ciale Onlus Monteverde 
di Badia Calavena, che 
svolgerà l’attività insie-
me agli adolescenti.
Le attività si svolgeran-

-
re, Caldiero, Colognola 
ai Colli, Illasi e Mezza-
ne di Sotto, dal lunedì 
al venerdì dalle ore 9.00 
alle 12.00 tra il 19 luglio 
e il 30 agosto. 
Per informazioni con-
sultare il sito del comu-
ne di Colognola ai Colli. 
(Red.)
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L’INTERVENTO

31, 5 milioni per digitalizzare 
la rete idrica
Il progetto “D.R.I.VER” riguarda diversi 
comuni del territorio veronese, dall’est alla Lessinia. 
L’obiettivo è ridurre le perdite e rendere efficienti le reti.

Ammontano a più di 50 mi-
lioni di euro i fondi PNRR 
che Acque Veronesi e l’A-
zienda Gardesana Servizi
si sono aggiudicate, dopo 
mesi di progettualità, per di-
gitalizzare le reti e migliorare 
la depurazione. Fondi grazie 
ai quali sarà possibile realiz-
zare progetti importanti che 
vanno nella direzione della 
tutela della risorsa idrica.
Il Piano Nazionale per la 
Ripresa e Resilienza ha de-
stinato per la “Riduzione 
delle perdite nelle reti di 
distribuzione dell’acqua, 
compresa la digitalizzazione 
delle reti”, con decreto di-
rettoriale 203 del 6 maggio 
2024, quasi due miliardi di 
euro in tutta Italia; di questi, 
oltre 153 milioni arriveranno 
in Veneto.

A Verona, ad Acque Verone-
si e Gardesana Servizi, tra-
mite il Consiglio di Bacino 
dell’ATO Veronese, ente di 
Governo d’Ambito, andran-
no 34.178.145,02 euro per 
due interventi di digitaliz-
zazione delle reti in 34 Co-
muni, che si aggiungono ad 
altri quattro interventi sulla 
depurazione, disposti su 
altre misure e che portano 
l’ammontare complessivo di 
fondi PNRR a 50.761.128,95 
euro. Tempistiche: due anni. 

nel 2026.
Il progetto “D.R.I.VER”
Un investimento da 31,5 
milioni di euro, di cui 22 

dal Ministero delle infra-
strutture e dei trasporti, per 

-
tivo le perdite. Questo il 
progetto di Acque Veronesi 
denominato “D.R.I.VER” 
(Digitalizzazione Rete Idri-
ca Verona) che riguarderà 
le reti idriche dei Comuni 
di Verona, Grezzana, San 
Martino Buon Albergo, 
San Giovanni Lupatoto, 
Buttapietra, Bosco Chie-
sanuova, Cerro Veronese, 
Erbezzo, Roverè Veronese, 
San Mauro di Saline, Velo 
Veronese, Sant’Anna d’Al-
faedo, Fumane e Tregna-
go, con 2.500 chilometri di 
condotte e 323.000 abitanti 
serviti.
Si tratta di un innovativo si-
stema integrato e digitale che 

-
vo tutti gli aspetti e le mo-
dalità di contenimento delle 

perdite ed è basato sulla di-
gitalizzazione delle reti, cioè 
sull’utilizzo di un insieme di 
tecnologie innovative per la 
ricerca delle perdite e per la 
gestione della pressione nel-
le reti, unitamente all’utiliz-
zo di contatori di tipo smart, 
che consentono il monitorag-
gio dei consumi da remoto.
Il progetto, conforme agli 
indirizzi adottati dall’Unio-
ne Europea per lo sviluppo 
sostenibile e al Piano Nazio-
nale di adattamento ai cam-
biamenti climatici, permet-
terà ad Acque Veronesi di 
ridurre del 35% il volume 
delle perdite rispetto all’at-
tuale, nei territori oggetti 
dell’intervento. La digitaliz-
zazione delle reti consentirà 
nel medio termine anche la 
riduzione del numero degli 
interventi di riparazione e 
manutenzione straordinaria 
delle reti, con un migliora-
mento della viabilità nelle 
zone interessate.
Punto cardine di questo pro-
getto sarà l’installazione di 
70mila contatori “smart”,
in grado di trasmettere a di-

stanza le informazioni sui 
consumi. La presenza di que-
ste informazioni, tempestive 
e dettagliate, consentirà all’a-
zienda di gestire con ulteriore 

consumi elettrici e riducendo 
gli spostamenti di personale 
sul territorio, con conseguen-
te risparmio di carburante. 

Le attività si concluderan-
no nel marzo 2026, con la 
distrettualizzazione di 2.545 
chilometri di rete, il recupero, 
rispetto al 2020, di oltre 7.5 
milioni di metri cubi di perdi-
te e la riduzione dei consumi 
energetici annui di circa 3.4 
milioni di kWh con un rispar-
mio di 1.600 tCO2.

ASSISTENZA LEGALE 
E AMMINISTRATIVA
Il nostro team di esperti è a tua disposizione 
per fornirti assistenza legale e amministrativa 
per la denuncia dell’infortunio/malattia pro-
fessionale e per aiutarti ad ottenere le presta-
zioni previste.
RICONOSCIMENTO 
DELL’INFORTUNIO SUL 
LAVORO E/O DELLA 
MALATTIA PROFESSIONALE
Ti aiuteremo a riconoscere se il tuo infortunio 
o la tua malattia è riconducibile alle mansioni 
lavorative svolte.

Cosa possiamo fare per te
PREVENZIONE
Fornendoti indicazioni su come evitare si-
tuazioni a rischio e mettere in atto compor-
tamenti sicuri, promuoviamo l’importanza 
dell’attività di prevenzione per contribuire 
alla riduzione degli infortuni e delle malattie 
professionali e per far crescere nel Paese una 
vera e propria cultura della sicurezza.
DIRITTO ALLE PRESTAZIONI
Grazie all’aiuto dei nostri professionisti, in 
caso di riconoscimento dell’infortunio o del-
la malattia professionale, potrai avere diritto 
all’erogazione delle prestazioni economi-
co-assistenziali previste.

Da sx: direttore ATO Luciano fFanchini, pres. Acque Veronesi Roberto Mantovanelli, 
pres. ATO Bruno Fanton, pres. AGS Angelo Cresco  e direttore AGS Carlo Alberto Voi.

I di Redazione

Ti aiutiamo a riconoscere i sintomi delle malattie professionali o le con-
seguenze del tuo infortunio sul lavoro e a ottenere il riconoscimento 
dei tuoi diritti da parte dell’INAIL..

Potrai avere accesso a prestazioni economiche, sanitarie e riabilitative.

SEI UN LAVORATORE DIPENDENTE, 
AUTONOMO O PARASUBORDINATO?

SAI QUALI SONO I RISCHI E LE PATOLOGIE 
LEGATE AL TUO LAVORO?

PENSI DI AVER SUBÌTO DANNI 
ALLA SALUTE CAUSATI DALL’ATTIVITÀ 
LAVORATIVA CHE SVOLGI O HAI SVOLTO?

VIENI A TROVARCI! SIAMO QUI VICINO
Trova la sede più comoda per te sul sito www.inas.it

o chiama il numero verde 800249307

Infortuni e 
Malattie professionali
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11° Stati Generali  
della Lessinia 
Il convegno, organizzato da Verona Network, si  
concentrerà su come contrastare il calo demografico

BOSCO CHIESANUOVA. L'evento si terrà il 18 luglio

Torna il Premio Verona 
Network

Giovedì 18 luglio alle ore 
17, al Teatro Vittoria di 
Bosco Chiesanuova (Piazza 
Guglielmo Marconi, 35), si 
terrà l’undicesima edizione 
degli “Stati Generali della 
Lessinia” dal titolo “Nuovi 
servizi e politiche sociali 
per contrastare il calo de-

”.
L’evento è organizzato 
dall’Associazione Verona 
Network, che rappresenta 
62 soci istituzionali nel ter-
ritorio veronese e da sempre 
attiva con i suoi mezzi per 

la promozione e lo svilup-
po del territorio, e sponso-
rizzato dalla Cassa Rurale 
Vallagarina, particolarmen-
te attenta alla promozione 
del territorio montano. 
Il focus dell’incontro ver-
terà sulle possibili iniziati-
ve e politiche sociali volte 
a contrastare l’attuale calo 

territorio. 
Per questo, nel corso del 
convegno, interverranno 
istituzioni locali e regio-
nali ed esperti del setto-

re. L’obiettivo è quello di 
condividere idee, progetti 
e testimonianze, per pro-
muovere e valorizzare la 
Lessinia e le sue Valli con-
trastando anche il calo de-

. 
Parteciperanno al convegno 
autorità politiche e civili, 
imprenditori e rappresen-
tanti del territorio, uniti per 
creare una rete comune in 
grado di trovare delle so-
luzioni per contrastare il 
calo della natalità. 

È partito il “count-down” 
per la nuova edizione del 
Premio Verona Network 
2024. Il riconoscimento, 
che nasce su iniziativa degli 
oltre 60 soggetti istituzionali 
dell’Associazione Verona 
Network e che viene confe-

-
che, tra cui viene individuato 
il vincitore assoluto, premia 
persone e imprese che si sono 
distinte per l’impegno e per 
l’importante contributo nel 
rendere grande la nostra città, 
Verona. Un appuntamento 
tradizionale per istituzio-
ni, cittadini e imprese, che 
giovedì 18 luglio, al Teatro 
Vittoria di Bosco Chiesa-
nuova, si riuniranno per un 
pomeriggio ricco di spunti e 
sorprese.
Come sempre, l’evento sarà 
aperto alle ore 17.00 dal 
workshop “Stati Generali 
della Lessinia”, durante il 
quale Sindaci e Istituzioni fa-
ranno il punto sulle idee e sui 
progetti in atto, e su quelli in 
programma per il futuro, per 
la promozione e la valorizza-
zione del territorio.  

A seguire, alle ore 19.00, sarà 
assegnato il 14° Premio Vero-
na Network a persone e im-
prese che si sono distinte per 
l’impegno e per l’importante 
contributo nel rendere grande 
la nostra città, Verona. 
Durante la premiazione saran-
no consegnati sette riconosci-
menti: Premio Sviluppo e In-
frastrutture, Premio Sport, 
Premio Eventi e Spettacoli, 
Premio Economia e Impre-
sa, Premio Enti e Associazio-
ni imprenditoriali, Premio 
Pubblica Amministrazione 
e Premio Lavoro, Scuola e 
Formazione. Uno degli otto 
vincitori, inoltre, sarà insignito 
del prestigioso Premio Vero-
na Network. 
Obiettivo del Premio, giunto 
ormai alla sua 14ª edizione, è 
quello di unire le innumerevo-

li realtà socioeconomiche del 
territorio scaligero, che in un 
periodo storico così comples-
so come quello che stiamo vi-
vendo non si sono mai arrese 
e hanno implementato e rinno-
vato la propria attività, dando 
così un importante contributo 
e valore aggiunto alla città.

-
-

na Network: i vincitori delle 
passate edizioni sono l’IRC-
CS Ospedale Sacro Cuore 
Don Calabria, la Scaligera 
Basket, Carlo Rugiu, Sergio 
Pellissier, Sandro Veronesi, 
Gianmarco Mazzi, Giusep-
pe Manni, Enrico Frizzera, 
Giordano Veronesi, Gigi 
Fresco, Beatrice Pezzini, 
Istituto Don Bosco, Flavio 
Pasini, Marco Ottocento, 
Valentina Boni e molti altri. 

La foto della 10^ edizione

L'ospedale Sacro Cuore Don Calabria di Negrar,  
vincitore del Premio Verona Network 2023
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Lavori alle poste 
di Caldiero

da destinarsi, l’
piazza Olinto Marcolungo 19 a 
Caldiero. I lavori di ristrutturazione 
della sede, iniziati il 12 giugno, sono 

saranno operativi, tutti i principali 
servizi della Pubblica Amministrazio-
ne grazie al progetto “Polis – Casa dei 
Servizi Digitali”, l’iniziativa ideata 
da Poste Italiane per promuovere la 

Circolazione sospesa dal 31 luglio al 21 agosto tra Verona 
Porta Nuova e Vicenza per il potenziamento della linea.

Estate di cantieri 
per RFI
Proseguono i lavori di po-
tenziamento della rete fer-
roviaria in Veneto in vista 
delle Olimpiadi invernali 
di Milano-Cortina 2026. 
Per consentire lo svolgi-
mento dei cantieri, alcune 
linee durante l’estate risul-

che questi lavori porteran-
no, stando a quanto spie-
gato da Rete Ferroviaria 
Italiana, l’aumento degli 
indici di puntualità, regola-

oltre che il potenziamento 
prestazionale delle stesse. 
Gli interventi interesseran-
no le linee Milano-Venezia, 
Calalzo-Pieve di Cado-
re-Cortina-Castelfranco 
Veneto, Treviso-Monte-
belluna e Calalzo-Pieve di 
Cadore-Cortina-Padova. 
Il programma di circola-
zione dei treni verrà quindi 
rimodulato, con alcuni col-
legamenti che saranno can-
cellati o limitati.

In particolare, per quan-
to riguarda la linea Mila-
no-Venezia, la circolazione 
sarà interrotta dalle ore 
00:30 del 31 luglio alle 
ore 05:10 del 21 agosto 
tra Verona Porta Nuova 
e Vicenza per la messa in 
servizio dei due nuovi tratti 
dell’attuale linea Milano- 
Venezia, per 7 km com-
plessivi, su nuovo tracciato 
in variante. I nuovi tratti 

di linea, lunghi rispettiva-
mente 1,2 km tra Verona 
Porta Vescovo e San Marti-
no Buon Albergo e 5,8 km 
tra Montebello Vicentino 
ed Altavilla, costituiscono 
una tappa fondamentale 
nell’ambito dei lavori della 
Linea AV/AC Verona-Pa-
dova (1° Lotto Funzionale 
“Verona-Bivio Vicenza”). 
L’investimento economico 
è di 114 milioni di euro.

coesione economica, sociale e territo-
riale nei 7mila comuni con meno di 
15mila abitanti contribuendo al loro 
rilancio. Durante il periodo degli in-
terventi, per tutte le operazioni postali 

raccomandate, la clientela potrà rivol-
gersi presso la sede di via Roma 26/A 

al venerdì dalle 8.20 alle 13.45 e il sa-

CEREA
Via XXV Aprile, 18
0442.1908117

SAN MARTINO B.A.
Viale del Lavoro, 33
045.11170327

VERONA
Via Goffredo Mameli, 152
045.9611387

CASTEL D’AZZANO
Via Marconi, 85
045.1171313

wwwwwwwwww..aabbbccoooooooooooooonnnnnnnnnnnnnnnnnnnnttttttttttttttttttttttaaaaaaaaaaaaaacccccccccttttttttttttttttt....iiiittttttttwww.abcontact.it
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Le eccellenze “del pane” 
parlano anche veronese

Caldiero ricorda 
il sacrificio di 

Leonardo Dalla Sega

È stata stilata la sesta edizio-
ne della Guida di Gambero 
Rosso dedicata ai panettieri 
d’Italia. Un elogio agli arti-
giani, capaci di far fronte a 
un mercato in continua evo-

da forno sempre più autenti-
ci e ricercati. 

E proprio dal Veneto arri-
vano ben 47 realtà d’eccel-
lenza, sei delle quali hanno 
raggiunto il podio con i “Tre 
Pani”. Tra queste, due sono 
forni veronesi: Renato Bo-
sco Bakery a San Martino 
Buon Albergo, con la sua 

attenzione “maniacale” 
per i lieviti e le farine, e Il 
Fornaio fratelli Zenatti dal 
1979 a Sommacampagna, 
dove il panettiere, Mirko 
Zenatti, pone l’accento su 
farine selezionate, lievito 
madre e cotture attente.

Un sogno tanto semplice 
quanto grande quello che 
Bruno, 12 anni, ha espresso 
a Make-A-Wish Italia On-
lus
dal 2004 realizza i desideri di 

gravi patologie. Bruno, grave-
mente malato come la sorella, 
si è trasferito con la famiglia 
da Taranto a Verona per le te-
rapie necessarie e ha espresso 
a Make-A-Wish un desiderio 

che per tanti altri bambini è 
pura quotidianità: giocare a 
calcio. 
Così, grazie al supporto 
dell’Associazione Save Mo-
ras Italia, fondata da Vangelis 
Moras per sensibilizzare i gio-
vani dai 18 ai 35 anni sull’im-
portanza della tipizzazione per 
diventare potenziali donatori 
di midollo osseo, e Calcio 
Caldiero Terme SSD, è stata 
realizzata una giornata indi-

menticabile. Ryanair ha of-
ferto il viaggio da Taranto agli 
amici e ai cugini di Bruno per 
permettere loro di partecipare 
alla partita e Calcio Caldiero 
Terme SSD ha messo a di-
sposizione il proprio stadio, 
creando un›atmosfera magica 
per la partita.
La partita tra la squadra di 
Bruno e una squadra della 
scuola calcio Caldiero Terme 
è stata davvero speciale, con 
incursioni in campo dei suoi 
personaggi preferiti che hanno 
reso tutto ancora più emozio-
nante. Al termine dell’incon-
tro, tutti i bambini sono stati 
premiati da Vangelis Moras, 
ex calciatore e membro del 
direttivo dell’Associazione 
Save Moras Italia, che ha inol-
tre consegnato personalmen-
te a Bruno un’ambita coppa 
come protagonista indiscusso 
della giornata. Sul campo da 
calcio, Bruno e la sua famiglia 

hanno vissuto emozioni uni-
che e indimenticabili, consi-

«Per i bambini gravemente 
malati, la realizzazione del 
loro desiderio del cuore ha 
un potere fortissimo. Diven-
ta un’esperienza di gioia, di 
speranza e forza, elementi 

percorso terapeutico» dichia-
ra Sune Frontani, Presiden-
te e Co-Fondatrice di Ma-
ke-A-Wish Italia Onlus. 
«Come società e a titolo perso-
nale, abbiamo accolto con en-
tusiasmo l’opportunità di rea-
lizzare il desiderio di Bruno. 
Quando lo sport si lega a un 
fattore umano come questo, 
credo che sia un’ottima cosa 
non solo a livello personale, 
ma anche sociale, e sia posi-
tivo per l’intera comunità. Per 
la società non c’era miglior 
modo di concludere l’anno re-
alizzando il desiderio di Bru-
no e organizzando una partita 
di calcio nel nostro impianto 
sportivo. Mi complimento 
con Make-A-Wish Italia On-
lus, che opera con assoluto va-
lore, con tutta l’organizzazio-
ne e con l’Associazione Save 
Moras Italia» ha detto Filippo 
Berti, Presidente Calcio Cal-
diero Terme SSD.

Grazie a Make-A-Wish Italia Onlus, Calcio Caldiero Terme SSD e Raynair, 
il piccolo Bruno ha giocato la partita che desiderava da tempo

Il sogno di Bruno 
diventa realtà

Caldiero è, per la sua posizione 

e lungo la linea delle risorgive, 
un passaggio obbligato tra l’est 
e l’ovest della pianura padana. 
Per questa collocazione è sempre 
stata una posizione militare im-
portante: è stato cambio di posta 
nel periodo romano, mentre nel 
medioevo il castello di Caldiero 
fungeva da controllo della via Po-

opera di Ezzelino da Romano nel 
1233. Fu teatro delle battaglie au-
stro-napoleoniche del 1796, del 
1800 del 1805 e del 1813 e, nella 
Prima guerra mondiale, divenne 
zona di sosta delle truppe di ritor-
no dal fronte. Con la nascita della 
Repubblica Sociale Caldiero per 
questo divenne sede del comando 
di Stato maggiore della Legione 
Italiana delle SS: una storia poco 
conosciuta e poco approfondita 
del nostro territorio.

Per questo il Comune di Cal-
diero ha patrocinato l’iniziativa 
dell’associazione “Carlo Levi/
Filef” di Berlino presentando 
la mostra curata, dal prof. Gian-
franco Ceccanei, sugli italiani 
nelle SS. Si tratta di una rico-
struzione storica delle vicende 
della “Legione Italiana SS” e 
soprattutto di una indagine del-
le motivazioni che hanno spin-
to alcuni soldati italiani dopo 
l’armistizio del 1943, prima ad 
aderire alle SS per poi cercare, 
disertando, di riconquistare la 
propria dignità.
La mostra, già esposta dal 16 
aprile al 2 maggio 2024 a Vero-
na, è stata aperta da martedì 25 

patrocino dell’ANED - associa-
zione dei deportati nei campi di 
sterminio nazisti - e dell’ANPI 
di Soave ed è stata allestita in 
collaborazione con la Biblioteca 
Comunale di Caldiero.
La mostra è stata preceduta lu-
nedì 24 giugno da un momento 
importante a Caldierino, nella 
via dedicata a Leonardo Dalla 
Sega, dove si è reso onore al sol-
dato prima arruolato nelle SS e 
poi autore di un atto di coraggio, 

-
roco di Giazza, don Domenico 
Mercanti. Presenti alla cerimo-
nia anche i parenti del soldato 
altoatesino: il nipote Werner 
Pichler e la signora Marcella Pa-
ternoster.

Mirko Zenatti
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Lupo, esperti e 
istituzioni a confronto
Grande partecipazione, venerdì 14 giugno a Grezzana,  
per l’evento dedicato alla presenza del lupo in Lessinia,  
organizzato dal consigliere regionale Stefano Valdegamberi.

Si è svolto venerdì 14 giugno, a Grezzana, in una Sala ci-
vica Bodenheim praticamente al completo, il convegno “Il 
Lupo in Lessinia - L’impatto sul sistema rurale e la sicu-
rezza”
lupo, il suo impatto sull’ecosistema rurale e le implicazioni 
per la sicurezza dei cittadini. L’incontro, organizzato dal 
consigliere regionale Stefano Valdegamberi, presidente 
del Gruppo Misto Regione Veneto, ha visto la partecipazio-

ne di esperti, politici e istituzioni del territorio veronese.
«Il lupo ha diritto ad esistere, ma ne hanno diritto anche le 
persone che vivono in montagna, in alpeggio – ha spiega-
to il consigliere Valdegamberi –. Il numero dei lupi sta 
aumentando vertiginosamente e, mentre all’estero stanno 
adottando delle misure di contenimento, qui in Italia par-
larne è diventato un tabù. Ormai i lupi arrivano anche in 
città, in pianura e c’è un problema di sicurezza anche per 
le famiglie. Il lupo deve rimanere nei boschi e in numero 
contenuto: solo così è possibile una convivenza».
Dopo l’introduzione del Consigliere Valdegamberi è stato il 
momento dei relatori: il prof. Michele Corti, già docente 
di zootecnia e presidente dell’associazione nazionale per la 
tutela dell’ambiente e della vita rurale. «Il lupo è diventato 
ormai un problema per le popolazioni rurali e arriva anche 
alle porte delle città, come è successo anche a Verona. Le 
norme europee dicono che gli Stati e anche le istituzioni 
regionali hanno il dovere di utilizzare gli strumenti che già 
esistono e che consentono, per motivi di sicurezza pubblica, 
l’abbattimento dei lupi» ha detto Corti. 
A illustrare, invece, il tema della sicurezza dei cittadini in 
relazione alla presenza dei lupi, esaminando il contesto sto-
rico e attuale e proponendo possibili soluzioni, è stato Gio-
vanni Todaro, giornalista e scrittore esperto in zootecnica 
e veterinaria: «Il lupo deve vivere in natura, ma deve essere 
gestito: se sono troppi o pericolosi, devono essere abbattuti. 

Da sx: Giovanni Todaro, Stefano Valdegamberi,  
Michele Corti

Gli esemplari sono aumentati vertiginosamente: dal 1971 ad 
oggi, è aumentato del 4.000 per cento in Italia e del 1.800 
per cento in Europa e alcuni di questi sono problematici. 
L’unica soluzione è abbatterli per mantenere la sicurezza 
pubblica». 
La serata si è chiusa con l’intervento del funzionario della 
Regione Veneto, dott. Emanuele Pernechele, che ha illu-
strato gli strumenti messi a disposizione della Regione per il 
contenimento del lupo, e, a seguire, una tavola rotonda incen-
trata sulla consapevolezza politica del problema e sulle azioni 
già intraprese, durante la quale è stata illustrata la proposta di 
legge statale presentata in Consiglio Regionale.
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PARCO NATURA VIVA: una nuova arrivata, destinata a tornare in natura

È nata Giunone, piccola di bisonte
Al Parco Natura 
Viva di Bussolengo 
(VR), è nata Giu-
none! Oggi non ha 
ancora un mese di 
vita, ma è destinata 
a diventare l’undi-
cesimo bisonte eu-
ropeo a partire dal 
Parco Natura Viva 
per una nuova vita 

selvatica in natura. 
Giunone trascorre parte del suo tempo a correre in lungo e in 
largo per il reparto, prediligendo il rifugio sicuro tra le zampe 
di mamma, e a volte si concede soste più o meno lunghe, che 
servano anche a rifocillarsi di latte. Nata lo scorso 21 maggio, 
la piccola vive con i genitori, la zia e il cugino, e ha mantenuto 
la tradizione di famiglia dei nomi legati alla mitologia. I suoi 
circa 70 chili di peso raccontano di un esemplare molto grande 

avrà di fonte. Un buon auspicio per la vita selvatica che l’attende, 
quando il progetto LIFE Carpathia sarà pronto ad accoglierla 
in natura.

NOTIZIE DAI BISONTI RILASCIATI IN NATURA
Nel frattempo, dalla Foresta di Fagaras (Romania) arrivano 
le immagini esclusive della vita selvatica di Eracle e Lilibeth, 
i due bisonti nati al Parco Natura Viva e reintrodotti otto 
mesi fa in uno degli ultimi ecosistemi originari d’Europa. I vi-
deo girati durante il monitoraggio in campo li immortalano 
per la prima volta dopo il rilascio riuniti in mandrie che contano 
complessivamente oltre 90 esemplari, tutti provenienti da par-
chi zoologici e centri di allevamento del Vecchio Continente. 
Sono in salute, ben protetti tra le antiche faggete dei Carpazi 
meridionali. 
Inconfondibile è la presenza della prima piccola nata in natu-
ra quest’anno
avuto successo. Le mandrie hanno iniziato a riprodursi e stanno 
gradualmente espandendo il loro areale», precisa Adrian Al-
dea, Wildlife Manager di Foundation Conservation Carpathia. 
Un successo testimoniato anche dalla -
sta specie, che la Lista Rossa IUCN ha mosso da “vulnerabile” 
a “prossimo alla minaccia”. Grazie al patrimonio genetico 

l’estinzione e la sopravvivenza.
Protagonista del -
to dall’Unione Europea, il bisonte europeo è chiamato a 

Una due giorni 
dedicata agli 
amanti della Panda
È stato organizzata il 22 e 
il 23 giugno 2024 l’ottava 
edizione del “Panda Raid 
Lessinia”, un raduno di cir-
ca cinquanta Panda 4x4 che 
sono partite da Cerro, dalla 
piazza del cimitero, e sono 
giunte, dopo varie tappe, a 
San Rocco. 
Il raduno è stato organizzato 
dalla Pro Loco di San Rocco 
di Piegara in collaborazione 
con il gruppo 

Road di San Martino. 
«Il raduno di quest’anno è 
l’ottavo che viene organiz-
zato in Lessinia e ha previ-
sto il passaggio dalla Tran-
slessinia a circa 1600 metri 
di altitudine - ha esordito 
Ivano Griso, uno degli or-
ganizzatori del Panda Raid 
Lessinia - Il percorso è stato 
diviso in due tappe, con par-
tenza da Cerro Veronese il 
mattino del sabato, abbiamo 

 I di Francesca Brunelli

fatto una sosta alla pizzeria 
“Da Nico” ad Erbezzo per 
l’ora di pranzo. Siamo poi 
ripartiti passando da Passo 
Fittanze, San Giorgio e ab-
biamo percorso un tratto di 
parco a Malga Malera, in 
strade prevalentemente ster-
rate. La prima tappa è stata 
a Dosso Alto, rifugio situato 

in località Conca dei Parpa-
ri a Roverè Veronese, dopo 
circa 60 chilometri di strada, 
dove ci siamo fermati per la 
notte. La seconda tappa è 
stata raggiunta la domenica 
mattina quando si è scesi a 
Velo, passando per i boschi 
e arrivando a Porcara, una 
piccola valle vicino a San 

ricostituire le mandrie quasi scomparse alla metà del ‘900, 
che un tempo correvano ininterrotte dalla Polonia al sud 
della Romania. «Sono immagini esclusive quelle che ar-
rivano dalla Romania, guadagnate grazie a mesi di moni-
toraggio attraverso camere trap e segnali dal radiocollare. 
Nonostante si tratti del più grande mammifero terrestre 
europeo - spiega Caterina Spiezio, responsabile del settore 
Ricerca e Conservazione del Parco Natura Viva, il par-
co zoologico partner di Foundation Conservation Carpa-
thia - avvistarlo in foresta, in questa stagione rigogliosa e 
abbastanza piovosa, è un’impresa rara anche per chi esce sul 
campo tutti i giorni. Vederli tra la radura e la foresta, mentre 
mangiano e mentre riposano, sempre all’erta e schivi, è una 
grandissima emozione». Riprese portate a casa dal medi-
co veterinario Giovanna Marliani, nell’ambito del mo-
nitoraggio comportamentale che è iniziato prima del 
rilascio in collaborazione con l’Università di Teramo e 
che è proseguito dopo, in collaborazione con l’Università di 
Bologna e i ranger di Foundation Conservation Carpathia. 
Testimonianze preziose e vent’anni di impegno, che ver-
ranno presentati dal Parco Natura Viva al 7th European 
Congress of Conservation Biology in programma a Bolo-
gna dal 17 al 21 giugno.

Rocco, da lì abbiamo pro-

risaliti sul monte per scen-
dere poi dalla parte opposta. 
Arrivati a San Rocco è stato 
creato un circuito con di-
verse prove, tra cui percor-
rere un percorso ad anello 
tra salita e discesa con una 
ciotola d’acqua piena, che il 

navigatore doveva tenere in 
mano e non spandere. Ogni 
partecipante, che era dotato 
di un road book cartaceo in 
cui era indicata la strada da 
percorre, ha dovuto supe-
rare, durante la due giorni, 
non solo questa, ma varie e 
diverse prove di abilità. Le 
persone che hanno parteci-
pato non erano solo locali, 
ma provenivano da tutta 
Italia, da Brescia, Bergamo, 
Ancona, San Marino, Tre-
viso e Vicenza - conclude 
Griso -. Uno degli scopi del 
raduno, infatti, è quello di 
far conoscere la Lessinia e 
permettere anche a persone 
che non abitano qui di vi-
sitarla e apprezzare le sue 
caratteristiche naturalistiche 
ed enogastronomiche».

Via Padovani, 1 - Grezzana (VR) - Tel. 045 907228
www.lucianocentomoarredamenti.it

il mese della

è qui!
SCOPRI L’INTERA GAMMA

cucina
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Hai partita IVA?
Ecco lo sconto
che fa per te.
Se hai un’attività e possiedi
partita IVA, richiedi subito
la Catering Card Rossetto.
Per te uno sconto del 5% su
ogni spesa superiore a 150€.

Ipermercati e Supermercati nelle province di VERONA, BRESCIA, MANTOVA, VICENZA, 
PADOVA, VENEZIA, ROVIGO, CREMONA, REGGIO EMILIA, MODENA, PIACENZA

Chiedi al box informazioni la Catering Card Rossetto
e attivala immediatamente.

Leggi il regolamento sul retro delle card.



La filosofia "cliente-centrica" di Leso Elettrodomestici trasforma  
l'esperienza d'acquisto con servizi su misura e un team dedicato al cliente.

Dalla Lessinia alla città
-

nuova: qui nasce Tommaso Leso che con grinta e determi-
nazione fonda  nel 1981 la Leso Elettrodomestici, ad oggi 
attiva con nove punti vendita e 120 collaboratori,
IL CLIENTE SEMPRE AL CENTRO: UNA SCELTA 
CHE FA LA DIFFERENZA
Mettere il cliente al centro per garantire un'esperienza d'ac-
quisto semplice e consapevole, con la certezza di trovare 
personale esperto pronto a rispondere a ogni domanda o esi-
genza, anche nel post-vendita: questi sono i tratti distintivi 
che rendono i negozi Expert Leso un punto di riferimento a 
Verona e provincia nei settori degli elettrodomestici, dell’e-
lettronica, dell’informatica e della telefonia.
UN SUPPORTO COMPLETO

-
prezzata dai clienti e si manifesta a 360 gradi. I collaboratori 
specializzati si occupano non solo della fase di acquisto, ma 
anche della consegna, installazione degli elettrodomestici e 
risoluzione di eventuali problemi. Chi sceglie Expert Leso 
viene seguito con competenza e preparazione su tutti i pro-
dotti, suggeriti e poi eventualmente acquistati, in base alle 

-

-

felici di aver avuto un’esperienza positiva con noi, di aver 
acquistato un prodotto o semplicemente di aver ricevuto 

-
-

frendo loro qualcosa in più di quanto si aspettano, come un 

SERVIZI SU MISURA
-

ciali. Tra questi, la possibilità di restituire un articolo con la 

il rimborso integrale della cifra pagata se ci sono dubbi dopo 

personale aziendale debitamente formato e in un orario con-
cordato con il cliente, evitando sprechi di tempo. La consu-
lenza degli esperti è garantita anche nella fase post-vendita: 
telefono, mail e canali social sono sempre attivi per risolve-
re eventuali problematiche.
SOLUZIONI PER OGNI ESIGENZA
Expert Leso risponde anche alle esigenze più comuni e 
pratiche. Nei suoi negozi, è possibile ottenere una valu-
tazione dello smartphone usato per l'acquisto di un nuovo 

del software per facilitare la vita al cliente che necessita di 
un nuovo pc.

Photo Credits Progetto “Il bel lavoro”  
di Antonella Vecchi

Consegna a domicilio all’ora stabilita
Vuoi ottimizzare il tuo tempo? Consegniamo i tuoi acquisti con massima precisione oraria.  

Consulenza di un nostro esperto

Hai qualche dubbio? Puoi restituire il tuo acquisto e ricevere il rimborso integrale.

Reso 10 giorni soddisfatti o rimborsati*

* per le condizioni specifiche rivolgersi al punto vendita

I NOSTRI SERVIZI IN ESCLUSIVA:
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Il Consigliere Segretario del Consiglio Regionale Alessan-
dra Sponda ha organizzato un incontro pubblico, particolar-
mente partecipato e sentito dalla popolazione, dal titolo: “La 
rete Socio-Sanitaria del nostro territorio”. 
Ospite Manuela Lanzarin, Assessore regionale alla Sanità, 
Servizi Sociali, Programmazione Socio-Sanitaria. La ricorde-
rete per il grande impegno profuso negli anni del Covid, sem-
pre al lavoro con il Presidente Luca Zaia per il contenimento 
dei contagi. L’attenzione a tutte le numerose necessità dei 
cittadini della Regione, ha portato la Sanità veneta ad essere 
tra le migliori e apprezzate d’Italia, sempre all’avanguardia, 

-
ludibile importanza di smaltire le lunghe liste d’attesa per le 

visite ospedaliere, che risentono 
ancora dei periodi di stop causati 
dall’emergenza pandemica. 
L’Assessore ha assicurato che la 
Regione del Veneto sta operando 
di concerto con le Ulss per acce-

ridurre drasticamente i tempi di 
attesa, tornando alla normalità 
nel più breve tempo possibile. 

-
mata, soprattutto, sulla situazione 
dell’Ulss 9 Scaligera, così da po-

in ogni reparto, grazie alla siner-
gia fra Regione, Ulss e Direttori 
sanitari. «Al centro ci deve essere 
l’ammalato – sostiene Lanzarin 

- che va curato nei giusti tempi di degenza e, poi seguito a 
casa, coinvolgendo i medici di base e, per alcune prestazioni, 
anche i farmacisti». 
L’Assessore alla Sanità Manuela Lanzarin sta portando avan-
ti un progetto importante «che mira ad unire le generazioni 
tenendo conto dei cambiamenti della nostra società, che ha 
202 anziani ogni 111 bambini». «Per questo motivo è indi-

-

stili di vita corretti in termini cardiovascolari, di movimento, 
di una dieta appropriata, di contrasto alle cattive abitudini, a 
fronte di 1,2 milioni di cittadini con più di 65 anni, su tutto il 
territorio. Il progetto prevede 27 appuntamenti, suddivisi per 

«Tenendo conto dell’attuale situazione della nostra società – 
aggiunge l’Assessore – dobbiamo tener conto, come detto, 
dell’invecchiamento della popolazione e quindi di una col-
laborazione diretta con la geriatria, tra ospedale e territorio. 
Ponendo il paziente al centro della cura, siamo in grado di 
utilizzare un approccio innovativo in cardio geriatria, tra cui 
la telecardiologia, che prevede, nei confronti dell’anziano un 
rapporto di grande collaborazione tra i medici ospedalieri, 
le cure domiciliari, il supporto dei medici di base e di tutte 
quelle strutture che possano aiutare la vita in casa propria, 
prima di optare per un ritiro in casa di riposo. Sappiamo, 

gestire la solitudine per i nostri anziani, in quest’epoca, in 
cui, spesso i parenti stretti sono impegnati tutto il giorno al 
lavoro. Dobbiamo, come istituzioni, collaborare ad ogni li-

rimanere a casa o avere un aiuto costante, che la società deve 
riconoscere loro».
La Giunta regionale del Veneto ha approvato il decreto che 
stabilisce ulteriori progetti nell’ambito della sperimentazione 
dell’anno 2024 della Farmacia dei servizi, con alcune novi-
tà sull’operatività del farmacista: i progetti sono stati distin-
ti in Servizi cognitivi e Servizi di telemedicina. Si tratta di 
un protocollo di screening, aderenza terapeutica, tele visita 
e telecardiologia. Per l’esecuzione di queste prestazioni gli 
strumenti tecnologici e le apparecchiature a disposizione, 
conclude Manuela Lanzarin, «devono essere idonee e, lad-

-
va vigente in materia. Il farmacista deve assistere il paziente 
per l’esecuzione delle prestazioni, entrando direttamente in 
quella sinergia, che sarà il compimento della cooperazione 
tra istituzioni e territorio, che porterà certamente risultati po-
sitivi, grazie all’impegno di tutti i soggetti coinvolti».
Alla serata hanno partecipato anche la dottoressa Giorgia 
Cecchini, Direttore dell’Unità Operativa Complessa di Ge-
riatria all’ Ospedale Fracastoro di San Bonifacio e il dott. 
Matteo Vanzan, Segretario di Federfarma Veneto, da poco 
eletto Sindaco del Comune di Lavagno.

L’incontro era dedicato al mondo socio sanitario veronese e veneto

La rete socio sanitaria 
nel nostro territorio 
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Dalle lezioni di italiano ai laboratori ludici, passando per i balli di gruppo. Le attività estive del centro Bertacco

Un’estate di attività al centro Bertacco 
Il centro Bertacco torna con 
il suo ricco palinsesto di 
attività anche per l’estate 
2024. 
Per tutto il mese di luglio 
il Centro comunale interge-
nerazionale Stefano Bertac-
co prevede varie attività per 
tutta la settimana. Dal lune-
dì al venerdì a partire dalle 
9.30, il sabato pomeriggio 
dalle 13 e anche la domeni-
ca sera dalle 20.30. 
Il Centro Bertacco, attivo 
dal 2021, nasce per rispon-
dere alle esigenze dei citta-
dini di San Martino Buon 
Albergo. È un luogo dedi-
cato all’incontro e alla so-
cializzazione, di crescita e 
formazione. 
Le varie associazioni ade-
renti al progetto propon-
gono per il mese di luglio 
lezioni di italiano per stra-
nieri, lezioni di burraco e 
scacchi, vari laboratori lu-
dico ricreativi per adulti e 

 I di Martina Scrimali

anziani e uno spazio gioco 

riservato il venerdì mattina 
dalle 9.30 alle 11. 

-
vece, le serate saranno ani-
mate con balli di gruppo per 

Ripristinate le 
telecamere del 
sottopassaggio 
Completato il ripristino del sistema di sorveglianza all’interno 
del sottopasso pedonale nel centro del Comune. Le telecamere 
erano state danneggiate a seguito di un atto vandalico. 

Presentato il libro: 
“L’imprenditore 

inatteso”
 

Presentato lo scorso 19 
giugno a San Martino 
Buon Albergo il libro 
“L’imprenditore inatte-
so”, un viaggio nei primi 
vent’anni dell’epopea Er-
cole Marelli, fondatore 
dell’azienda omonima, 
attraverso l’analisi di una 

dell’epoca.Scritto da Ma-
rio Magagnino, docente 
dell’Università di Verona, 
il libro accompagna i let-
tori in un viaggio nei pri-
mi anni di quell’eccellen-
za del Made in Italy che 
è stata la Marelli, il cui 
ramo della ventilazione ha 
sede proprio a San Marti-
no. (M. Scr.)

adulti e bambini a partire 
dalle 20.30
Per ulteriori informazio-
ni consultare il palinsesto 
completo, disponile sul dito 
del Comune: isac.comune.
sanmartinobuonalbergo.vr.it

Il Comune di San Martino Buon Albergo 
ha completato il ripristino delle telecamere 
di sorveglianza nel sottopassaggio pedo-
nale situato nel centro del paese. Le tele-
camere erano state danneggiate nei mesi 
scorsi da un atto vandalico ad opera di 
due ragazzi, entrambi residenti nel Comu-
ne e già noti all’interno del territorio co-
munale e alle Forze di Polizia, subito indi-
viduati dalla  polizia locale.

Il comune ha provveduto a sostituire i di-
spositivi  con nuove telecamere di rete a 

-
guardia che garantisce delle immagini di 
alta qualità e prestazioni performanti an-
che in condizioni di scarsa illuminazione. 
Il vicesindaco e delegato alla sicurezza 
Mauro Gaspari ha commentato così i 
lavori: «Questo intervento non solo ripri-
stina le funzionalità perdute, ma eleva lo 
standard di sicurezza per i nostri cittadini. 
È un esempio concreto del nostro impegno 
verso la sicurezza e il benessere della co-
munità. Le videocamere sono un importan-
te presidio per il controllo del territorio e la 
prevenzione agendo da deterrente contro i 
comportamenti scorretti e illegali, oltre che 
un fondamentale strumento di indagine». 
Programmati dal comune altri interventi 
di manutenzione volti a migliorare la fru-
ibilità del sottopassaggio, come la risolu-

e la riverniciatura delle pareti. Si deside-
ra, inoltre, ottimizzare l’illuminazione, 
per garantire un ambiente più sicuro e ac-
cogliente per tutte le persone che vi tran-
sitano. (M. Scr.)
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1,2,3 GIOCALIBRO!
La biblioteca comunale Don Lorenzo Milani propone an-
che per l’estate 2024 il Giocalibro. L’iniziativa, partita lo 
scorso 10 giugno, consiste nel leggere i titoli proposti dalla 
selezione apposita dei bibliotecari. Fino a sabato 31 agosto 
i bambini e le bambine, una volta ritirata la tessera segna-
punti, potranno richiedere i libri selezionati in biblioteca. 
Terminato il libro dovranno rispondere a una domanda su 
quanto letto e, in base alla risposta, otterranno un timbro. A 

partecipante, presentando la sua tessera punti, riceverà un 
premio per l’impegno. (M. Scr.)

LA RASSEGNA. Un ricco cartellone di spettacoli  
a San Martino B.A. per l’estate

Tutti pronti per SMart  

Riqualificata la pesa 
agricola di Marcellise
Il Comune di San Martino Buon Albergo riqualificato la pesa di Marcellise: 
un simbolo di vitalità agricola che serve la comunità da decenni. 

Al via dal 17 luglio SMart: San Martino arte e territorio. 
Il festival culturale promosso dal Comune e guidato dalla 
direzione artistica di Ippogrifo produzioni.
L’assessorato alla Cultura del Comune di San Martino Buon 
Albergo presenta, da mercoledì 17 luglio, SMart, il nuovo 

la direzione artistica di Ippogrifo Produzioni e la collabora-
zione di una rete di partner e imprese locali. Si tratta di un 
ricco cartellone che si svolgerà in diverse location di San 
Martino Buon Abergo per un’iniziativa volta a coinvolgere 
cittadini, imprese locali, realtà sociali e territoriali.
L’acronimo - SMart: San Martino art – è statoscelto dalla 
direzione di Ippogrifo e richiama il termine “intelligente” 
in lingua inglese 
Un nome più che calzante, dato che l’iniziativa combina in 
modo brillante le anime di San Martino. Arte, rete e territo-
rio sono, infatti, i pilastri fondanti della rassegna culturale 
promossa dall’assessorato alla cultura, guidato da France-
sca Besana. 

«Siamo entusiasti per que-
sto nuovo progetto e modo 
esclusivo di fare cultura 
coinvolgendo il territorio e 
i suoi soggetti attivi a 360 
gradi - spiega Besana -. È 
una nuova forma di proget-
tazione culturale, con pecu-
liarità gestionali proprie e 
dinamiche di attivazione e 
coinvolgimento dei diversi 
soggetti del territorio in ma-
niera assolutamente inedi-
ta che non si limita ad una 

-

relazionare così con le imprese in una modalità diversa, pre-
-

videndone i momenti extra lavorativi».
Il festival promette di animare l’estate di San Martino at-

 I di Martina Scrimali

di politica culturale contemporanea che ruota attorno alla 
partecipazione attiva degli attori sociali interessati. 
I partner  
inaugureranno questo nuovo progetto di cultura e comunità 
ospitando, mercoledì 17 e 31 luglio, i due appuntamenti di 
spicco della prima edizione di SMart per la sezione denomi-
nata “Impresa Cultura”.
Mercoledì 17 l’appuntamento è previsto negli spazi esterni 

-
colo “Elena #ilmitodelledonne”, per la prima volta a Verona 
e in esclusiva per tutta la provincia. 
Il 31 luglio, invece, la compagnia teatrale Stivalaccio teatro 
presenta “Strighe maledette!”, ospitato negli spazi esterni 
dell’azienda Genero Anna, in Viale del Lavoro, 15/g.  
«Dopo la stimolante esperienza di Evoluzioni la stagione 
teatrale 23/24 al Teatro Peroni - spiega Barbara Baldo, 
direttrice artistica di Ippogrifo Produzioni - siamo grati 
all’amministrazione ed in particolare all’assessore France-

pensare all’intrattenimento estivo per la cittadinanza con 
qualità e privilegiando il professionismo culturale in una si-
nergia che appare estremamente lineare. Abbiamo chiaro il 

La pesa, situata nell’area 
mercatale è un punto di 
riferimento da oltre qua-
rant’anni per gli agricolto-
ri della zona. Il primo inter-
vento di manutenzione dopo 
vari anni ha portato a termi-
ne la potatura delle piante, 
il ripristino della linea idri-
co sanitaria e l’installazione 
di nuovi sanitari nei bagni, 
oltre alla completa pulizia 
delle grondaie e alla sosti-
tuzione delle tegole rotte 
del tetto.Inoltre, è stata ef-
fettuata la pulizia delle fac-
ciate, inclusa la rimozione 

muri. Sono state rivernicia-
te le inferriate e ripristinati 

gli intonaci esterni e interni 
con l’applicazione di nuovo 
intonaco a base di calce sul-
le facciate per mantenere il 
colore originario. «Questo 
intervento - spiega il sin-
daco Giulio Furlani - non 
solo preserva un elemento 

-

anche il legame tra la storia 
agricola della nostra comu-
nità e il suo presente. Siamo 
orgogliosi di poter continua-

nostri agricoltori».I lavori 
non solo preservano un’im-
portante eredità storica e 
culturale, ma migliorano 

-

tà di questa infrastruttura 
a disposizione degli agri-
coltori. In quest’area è già 
prevista la sistemazione 
dell’illuminazione pubblica 
e la copertura della struttura 
mercatale. Si prevede che i 
lavori si completeranno en-
tro il 2025. Il vicesindaco 
Mauro Gaspari aggiun-

ge: «La cura e l’attenzione 
che abbiamo dedicato alla 

di Marcellise dimostrano 
il nostro impegno nei con-
fronti della conservazione 
delle infrastrutture storiche 
e dell’appoggio alle atti-
vità agricole della zona».  
(M. Scr.)

duplice obiettivo di fare comunità e di essere attrattivi anche 

Tutti gli eventi avranno inizio alle ore 21. Biglietteria: te-
atro €5 intero, €3 ridotto per tutti i residenti a San Martino 
Buon Albergo indipendentemente dall’età. Cinema €3 bi-
glietto unico.
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 ⃣ Eventi 

CENA SUL PONTE
La proloco di San Martino Buon Albergo organizza la “Cena 
sul ponte”. Appuntamento la sera di venerdì 12 luglio alle 
19.30 in via Ponte a San Martino Buon Albergo.
Un’iniziativa all’insegna della musica, buon cibo e bella 
compagnia. Un modo per godere degli spazi del comune. 
Si prevedono un centinaio di coperti, pronti per gustare la 
rivisitazione del “Cappel de Napoleone”, il piatto rappre-
sentativo dell’iniziativa. Partecipazione previa prenotazione 
al costo di 22 euro



Tutto parte da un amore: 
quello per la terra, per il 
verde. Da quell’amore na-
sce, il 31 luglio del 2018, 

-

per quello che, in questi 
pochi anni, è diventato un 
angolo di paradiso immer-
so nel verde della lussureg-
giante Valpantena, a Santa 
Maria in Stelle: azienda 
agricola biologica, glamp 
house, ristoro, tartufaia, 
vigneto. Val di Venere è 
questo e tanto altro, grazie 
alle cure e alla visione di 
Andrea Massimo Cavestro 
che, insieme alla sorella 
Elisa, ha dato vita a quello 
che, inizialmente, era solo 
un sogno.
«Fino a qualche anno fa 
facevo un lavoro che mi 
portava a percorrere oltre 
70mila chilometri in auto 
in un solo anno. Quando 
tornavo a casa, soprattut-
to il sabato e la domeni-
ca, passavo le giornate 
nell’orto: adoravo sporcar-
mi le mani di terra e stare 
in campagna. Ora che lo 
faccio tutti i giorni sono 
l’uomo più felice del mon-
do» racconta Massimo.
L’azienda agricola, che 
si muove interamente 
nell’ambito del biologico, 
conta diverse produzio-
ni, che spaziano dal vino 

arrivare al miele, grazie 
all’apiario di cui si occupa 
Massimo in prima persona. 
A completare il quadro, 
da luglio, sono le glamp 
house: vere e proprie case 
mobili con tutti i comfort 
disponibili, dove gli ospi-
ti possono soggiornare per 
vivere appieno l’esperien-
za di Val di Venere parte-
cipando alla raccolta delle 
uve, delle olive, cenando 
in vigna oppure nuotando 
nel biolago, fulcro e orgo-
glio del piccolo villaggio 
turistico: «Sfruttando una 
legge regionale che con-

-
tività delle aziende agrico-
le, abbiamo aperto “Val di 
Venere Glamp House”: si 
tratta di quattro case mobi-
li di 32 metri quadri, ognu-
na con due camere doppie, 
due bagni e un piccolo “li-
ving” con cucina – spiega 
Massimo –. Le case sono 
state tematizzate secondo i 

quattro elementi - aria, ac-
qua, fuoco e terra - e hanno 
una grande terrazza che si 

biolago, dove, ovviamente, 
non c’è chimica ed è tutto 
naturale. In questo modo i 
turisti possono vivere ogni 
giorno le esperienze che 
viviamo noi e spostando-
si facilmente: il centro di 
Verona, infatti, dista solo 
sette chilometri e mezzo 
da Val di Venere; inol-
tre siamo anche alle por-
te della Lessinia, per chi 
volesse visitare la nostra  
montagna». 
L’esperienza, però, non 
si conclude con le glamp 
house, ma prosegue a po-
che centinaia di metri di 
distanza, in via Vendri, al 
“Ristoro di Venere”. Lì, 

le parole d’ordine sono 
due: convivialità e gusto. 
È al ristoro, infatti, che i 
clienti, guidati anche da 
Massimo, possono render-
si conto delle delizie del 
territorio, grazie a degusta-
zioni dei prodotti aziendali 
abbinati a taglieri di salu-
mi e formaggi del territo-
rio, rigorosamente a chilo-
metro zero. 
Il futuro di Val di Venere 
è ancora tutto da scrivere, 
ma promette grandi sod-
disfazioni: «L’attenzione 
al green, all’innovazione e 
al rispetto dell’ambiente è 
fondamentale per noi, così 
come l’attenzione ai clien-
ti. In questo momento ab-
biamo già le prime preno-
tazioni per l’estate e siamo 
presenti su Booking.com 

e Agriturismo.it. A breve 
inizieremo anche ad orga-
nizzare delle “degustazio-
ni evento” e saremo aperti 
anche per eventi privati 
da svolgersi in vigna, tra 

anche di sera, che rendono 
tutto ancora più magico. 
L’obiettivo è che i clienti 
possano vivere le stesse 
emozioni che viviamo noi 
ogni giorno vivendo nella 
meravigliosa Valpantena».

GUARDA  
L’INTERVISTA  
A MASSIMO
CAVESTRO

L'azienda agricola, fondata da Andrea Massimo Cavestro,  
è dotata di Glamp House e ristoro

Val di Venere: un 
angolo di paradiso  
in Valpantena
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Al via la fase conclusiva dei lavori di risanamento delle condotte 
principali dell’impianto pluvirriguo di Lavagno

Nuove condotte per 
l’impianto pluvirriguo

Alta Pianura Veneta an-
nuncia che l’intervento di 
risanamento delle condot-
te principali dell’impianto 
pluvirriguo di Lavagno, nel 
tratto urbano del Comune, è 
in fase conclusiva. 
L’operazione di risana-
mento del tratto urbano 
dell’impianto si era resa 
necessaria a seguito di al-
cune rotture delle tubature 
nel 2022. L’impegno per 
risanare l’impianto era sta-
to assunto dal Consorzio 
presentando un proget-
to PNRR del valore di 8 
milioni di euro, ma è sta-
to necessario intervenire  
tempestivamente. 
Il vicepresidente Alessan-
dro Lunardi puntualizza 

interamente con risorse del 
Consorzio per un importo 
complessivo di circa 1mi-

lione di euro, ha interessato 
tratti particolarmente critici 
della rete, inclusi quelli che 
attraversano il centro abitato 
di Vago di Lavagno e la zona 
a monte dell’autostrada, per 
una lunghezza complessiva 
di circa 1,8 km». 

esempio di come l’inno-
vazione tecnologica sia in 
grado di rispondere alle 
problematiche del mon-
do agricolo: l’intero si-
stema di irrigazione serve 
circa 950 ettari di territo-
rio e l’innovativo sistema 
rappresenta una garanzia 

 
dell’infrastruttura. 
«Il progetto è stato realizza-

progettazione del Consor-
zio e grazie ad una buona 
conoscenza delle tecnologie 

-
cazione dettagliata delle va-

rie fasi, si è arrivati ad una 
rapida esecuzione dell’in-
tervento, senza creare disagi 
all’agricoltura del territo-
rio», conclude il vicepresi-
dente Lunardi. 
L’impianto irriguo di Lava-
gno risale agli anni ‘50 del 
Novecento, presenta delle 
condotte in ferro che oggi 
presentano fragilità in più 
punti. Pertanto, per risanare 
la struttura, sono stati utiliz-
zati materiali all’avanguar-
dia e una tecnologia avanza-
ta. Alberto Piva, direttore 
tecnico del consorzio di Bo-

spiega che «la tecnica uti-
lizzata è quella del relining 
interno delle condotte, che 
consiste nell’inserimento di 

-

bile e rinforzata all’interno 
delle esistenti senza necessi-
tà di scavo. In questo modo 
siamo riusciti a minimizzare 
i disagi per la comunità lo-
cale e a garantire una solu-
zione duratura nel tempo».
L’impianto sarà gradualmente 
messo in esercizio nei pros-
simi giorni e il Consorzio ha 
ringraziato la comunità di 
Lavagno e gli agricoltori per 
la pazienza e la collaborazio-
ne dimostrate durante le fasi 
operative. «L’intervento è sta-
to di vitale importanza per la 
sicurezza dell’impianto e per 
la protezione delle abitazioni 
vicine. Grazie al relining, sia-
mo riusciti a risolvere criticità 
strutturali mantenendo un alto 

conclude Piva. (M. Scr.)

Addio ai 
graffiti di Cibo

Apertura serale del 
circolo Noi Altri 
per i mesi estivi

Durante le prime settimane dello scorso giugno i 

-
te dallo street artist Cibo. Purtroppo, nel corso delle 
scorse settimane questi disegni, che rappresentava-
no la lotta ai simboli d’odio, sono stati cancellati da 
una mano di vernice nera. 

Il circolo Noi san Pietro di Lavagno Noi Altri di La-
vagno apre anche durante le sere estive. Da luglio, in-
fatti, si potrà usufruire degli spazi e delle attività or-
ganizzate negli spazi di via Masconale, ogni lunedì, 
mercoledì e venerdì dalle 20.30 alle 22.30. (M. Scr.)

Crepa nella maggioranza durante il primo consiglio comunale del 29 giugno. 
Khamlichi e Pasetto danno vita al nuovo gruppo “Forza Italia Lavagno”.

Primo Consiglio Comunale 
“acceso” a Lavagno
Prima seduta del neo-consi-
glio comunale piuttosto mo-
vimentata a Lavagno, dove 
due componenti del gruppo 
consiliare di Lavagno Rina-
sce hanno formato il gruppo 
autonomo di “Forza Italia 
Lavagno” rimproverando 
il neoletto sindaco Matteo 
Vanzan.
Stando a quanto detto dai 
due consiglieri, Miriam 
Khamlichi e Nicola Pa-
setto, il sindaco li avrebbe 
esclusi dalla “rosa” degli 
assessori. «Abbiamo appre-
so di due fatti gravi, sia a 
livello politico sia a livello 
amministrativo: è stato in-
spiegabilmente costituito il 
Gruppo Consiliare “Lava-
gno Rinasce” e sono stati 
nominati gli Assessori che 
compongono la Giunta Co-
munale, dalla quale sono 
stati esclusi i due Consiglie-
ri di Forza Italia Pasetto Ni-
cola e Miriam Khamlichi» 
ha detto lo stesso Pasetto 
durante il consiglio comu-
nale. Per questo la loro de-

cisione di dissociarsi dalla 
coalizione civica con i tre 
partiti del centro-destra.
«La nostra “colpa” è di aver 
mantenuto la barra drit-
ta e la testa alta a fronte di 
continue ingerenze da parte 
di un gruppo non interes-
sato a rispettare un chiaro 
accordo pre-elettorale sta-
bilito - Aggiunge Pasetto -. 
Oggi viene così costituito 
il nuovo gruppo consiglia-
re denominato “Forza Italia 
Lavagno”, il quale agirà in 
piena autonomia, con l’uni-
co obiettivo di realizzare il 
programma amministrativo 
per il bene di Lavagno e dei 
suoi cittadini».

Il sindaco Vanzan com-
menta: «È stata convenuta 
la creazione del gruppo di 
Forza Italia Lavagno che 
rimane legato al programma 
elettorale della lista Lava-
gno Rinasce, con la quale 
sono stati eletti, e si impe-
gneranno nel raggiungimen-
to degli obiettivi preposti».

 I di Martina Scrimali

Sindaco Matteo Vanzan
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PARONA (VR)
P.zza della Vittoria, 2/4
Tel. 045.8899014

SAN MICHELE EXTRA (VR)
Via Unità d’Italia, 359/A
Tel. 045.972022

S. GIOVANNI LUPATOTO (VR)
Via Garofoli, 179
Tel. 045.8750233

����������	 
����

SCONTI

70%

VIENI NEI NOSTRI NEGOZI PER 
RISPARMIARE SU MATERASSI,

LETTI E POLTRONE RELAX!



Un nuovo volto  
per San Pietro in Colle
Terminato il restauro della chiesa, tappa delle “Vie della Fede”  
per l’anno giubilare

Caldiero, il comune 
amico delle api
L’apiario è nato sul Monte Rocca dalla collaborazione  
tra comune ed apicoltori locali

Le api sono fondamentali 
per l’equilibrio dell’ecosi-
stema con il ruolo di insetti 
impollinatori. Nonostante 
la loro importanza, però, 
sono sempre più a rischio 
estinzione a causa di cam-
biamenti climatici, dell’in-
quinamento e dei prodotti 
chimici usati nelle coltiva-
zioni. Parte proprio da que-
sti presupposti l’adesione 
del comune all’iniziativa 
CooBEEration, campa-
gna di sensibilizzazione 
sul valore dell’apicoltura 
come bene comune. Nel 
2022 Caldiero è stato il 
primo comune dell’est Ve-
ronese ad aderire all’inizia-
tiva come “Comune amico 

cartelli d’ingresso al paese. 
«Sono state molte le attivi-
tà organizzate in questi anni 
per sensibilizzare i cittadini 

Terminati i lavori di restau-
ro a cura del gruppo par-
rocchiale “Amici di San 
Piereto”, del comune e 
dell’Associazione Nazionale 
Alpini - Sez. Caldiero, riapre 
le porte la chiesa di San Pie-
tro in Colle, nucleo origina-

sul tema - spiega il vice-
sindaco Francesco Fasoli, 
con delega all’ecologia e 
promotore dell’iniziativa 
- tra questi l’istallazione 
della targa, gesto dal valore 
simbolico e identitario. L’i-
niziativa - continua Fasoli - 
ha lo scopo di promuovere 
una partecipazione attiva 
della comunità a partire dal-
la salvaguardia della biodi-
versità e della sicurezza 
alimentare. L’amministra-
zione sostiene lo sviluppo 
di attività legate all’api-
coltura, come opportunità 
di reddito e di inclusione 
sociale. Inoltre, è attenta ai 

-
le piante, all’uso di erbicidi 
e include la coltivazione di 
specie vegetali gradite alle 
api per il verde pubblico». 
Negli anni il progetto si è 

rio della comunità religiosa 
e civile di Caldiero. In pie-
no stile romanico, la chiesa 
dedicata al santo, risale al 

-
ta con pitture in stile bizan-
tino e riferimenti giotteschi. 
Il percorso per raggiungerla 

È ripartita 
la lotteria 
solidale 

Monteverde
La cooperativa sociale Monteverde, con una delle 
sedi a Caldiero, sta promuovendo una lotteria so-
lidale per sostenere oltre 50 persone con disabili-
tà. Sono 25mila i biglietti in circolo, con lo slogan 
“Voglio la mia autonomia”. È possibile acquistarli 
via mail: donazioni@monteverdeonlus.it, tramite 
chiamata 339.7268201 o su sito e social della co-
operativa. L’estrazione dei premi sarà il 16 ottobre.

Caldiero  
sotto le stelle

Sabato 20 luglio, appuntamento con la notte bianca. 
Corso Alcide De Gaspari, Piazza Marcolungo e le 
vie del centro del paese dalle 19 in poi si animeran-
no con l’esibizione dal vivo di musicisti, bancarelle 
artigianali e gastronomiche. Anche bar e negozi ri-
marranno aperti ad oltranza e sarà inoltre presente lo 
stand enogastronomico della Proloco per assaggiare 
cibo tipico e riscoprire il gusto della tradizione. 

evoluto grazie alla collabo-
razione tra il comune, l’a-
picoltore Davide Maritan, 
agli scout MASCI, Movi-
mento Adulti Scout Cattoli-
ci Italiani e ad altri apicol-
tori del comune. Sul Monte 
Rocca oggi, infatti, vi è un 
apiario gestito dal gruppo 
di apicoltura sociale. «Oltre 
a condividere esperienze e 
know how sull’apicoltura - 

spiega Silvana Meneghel-
lo, scout MASCI - l’intento 
è quello di coinvolgere i 
cittadini con momenti for-
mativi e didattici. Per chi 
vuole avvicinarsi a questo 
mondo è possibile adotta-

da un membro del gruppo 
può imparare a prender-
si cura di questo delicato  
ecosistema». 

segue il tracciato dell’antica 
Via Postumia. Questa è an-
che una delle tappe delle 
“Via della fede”, progetto 
pensato per l’anno giubi-
lare 2025, da Gabriella Am-
brosini, Sara Lucchi e Rosa 
Musolino di Veronautocto-
na Impresa Sociale ed East 
Veronautoctona con la par-
rocchia. L’iniziativa, che ha 

ottenuto il benestare del Ve-
scovo e del Papa, prevede tre 
itinerari tra chiese e santuari 
dell’Est veronese: “Templi 
d’arte”, tra Caldiero e Colo-
gnola, “I tesori nascosti”, tra 
Soave e la Val d’Illasi e “Sui 
passi di San Pietro”, dedica-
to al santo. Le chiese saranno 
aperte ogni 3^ domenica del 
mese. (S. D. Ros.)

 I di Silvia Dalla Rosa
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 I di Silvia Dalla Rosa

Al via la rassegna 
dell’estate colognolese 
In primo piano, a luglio, teatro e danza a Villa Aquadevita

Stop alle zanzare  
con la prevenzione 

Si è aperta la nuova stagio-
ne della rassegna estiva in 
programma dal 7 giugno 
al 22 agosto, a Cologno-
la ai Colli, con il palco di 
Villa Aquadevita, che si 
conferma il cuore pulsan-
te della manifestazione. 
Anche quest’anno ci sa-
ranno numerosi spettacoli 
di teatro, con importanti 
compagnie della provincia, 
eventi musicali, serate di 
cinema e pomeriggi dedica-

Al via il progetto pilota del 
comune che prevede la di-
stribuzione alla popolazione 
dei kit larvicidi a basso 
impatto ambientale per il 

-
le zanzare nelle abitazioni. 
Sono disponibili oltre 1000 
kit, uno per nucleo familia-
re, che è possibile ritirare 

-
-

collo. La collaborazione dei 
cittadini è importante per la 
prevenzione, nella gestione 
di giardini e terrazzi privati, 
con l’eliminazione dell’ac-
qua stagnante ma anche con 
interventi larvicidi per le 
acque non eliminabili. Que-
sta attività sarà combinata 
con gli ordinari interventi di 

zanzare comuni e zanzare 
tigre. Un’azione congiunta 
quindi tra pubblica ammini-
strazione e privati cittadini 
nell’ottica di aumentare l’ef-

ti ad attività per le famiglie 
con laboratori e letture per 
coinvolgere il paese e pro-
muovere la vita sociale del-
la comunità.
Nel mese di luglio sarà il 
teatro a fare da padrone. Si 
inizia venerdì 5 alle 21.00 
con “L’uomo, La bestia e 
La virtù”, di Enzo Rapisar-
da, mentre venerdì 12, stes-
sa ora, andrà in scena “In 
buone mani”, titolo dello 
spettacolo della compagnia 

teatrale “Micromega”, di 
Verona. L’autrice è Elena 
Leardini, cittadina colo-
gnolese.
«Prestiamo sempre mol-

per i cittadini, prediligendo 
le compagnie locali - di-
chiara Michela Bonamini, 
Vicesindaco di Colognola 
con delega alla cultura -. 
Ed è un grande onore dare 
spazio ad artisti originari 
del luogo, pur non trala-

Aperte le 
iscrizioni 

per la mensa 
scolastica

È disponibile sul portale e-Civis il modulo d’iscri-
zione per il servizio mensa per l’anno scolastico 
2024/2025 dei nuovi alunni per la scuola d’infanzia 
L’Aquilone e per il tempo pieno della Scuola Prima-

-
sto tramite la procedura online. Sul sito del comune 
è presente il manuale con le istruzioni per accedere  
al portale. (S. D. Ros.)

Cerimonia  
di intitolazione 

Teatro  
“Angelo Filippi”

È stato intitolato ad Angelo Filippi, maestro di scuo-
la elementare e uomo di cultura, il Teatro all’aperto 
del polo scolastico di Colognola ai Colli. 
Per l’occasione, erano presenti i nipoti, le associa-
zioni, il coro Voce dei Colli, di cui Filippi era segre-
tario, e tanti cittadini. Durante la cerimonia è stata 

alunni, Monica Rama e Giuliano Rossi, che hanno 
ricostruito una pagina della storia del paese. 

sciando i grandi classici. Il 
cartellone degli spettacoli, 
infatti, spazia da Pirandel-

prosa di lavori inediti e di 
autori locali». A chiudere la 
rassegna venerdì 2 agosto 
debutterà in paese il nuovo 
spettacolo della compagnia 
teatrale “La Moscheta” di 
Colognola ai Colli, dal tito-
lo “Come cucinarsi il mari-
to”. 
Per la prima volta all’inter-
no del festival non ci sarà 
solo il teatro ma anche la 
danza. Domenica 7 luglio 
alle  21.00 appuntamento 
con lo spettacolo “Three: 
armonia per tre corpi” di 
Giulia Quacqueri e Leo-
nardo Sapere. Anche Giu-
lia Quacqueri è cittadina 
colognolese e dopo diverse 
esperienze all’estero tor-
na nel paese natale con un 
progetto di danza e con la 
sua arte. Gli spettacoli sono 
dedicati a tutte le fasce 
d’età, dai più grandi ai più 
piccoli. L’ingresso è libero, 
il programma completo sul 
sito del comune.

-
zione e sostenibilità: questi 
trattamenti, infatti, sono a 
basso impatto ambientale e 
tutelano altre specie di in-
setti fondamentali per l’e-
quilibrio dell’ecosistema. 
(S. D. Ros.)
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� di Jacopo Burati 
 
Ha compiuto i diciotto anni d’età lo scorso marzo. Ed è uno 
dei classe 2006 più in vista del panorama cestistico italiano. 
Per Theo Airhiembuwa, ala piccola di 2.02 nato a Isola 
della Scala, residente a San Giovanni Lupatoto e attualmen-
te in forza alla Tezenis Verona, il limite è il cielo.  
Dai primi approcci con la lupatotina Gemini fino ad attirare 
alla Scaligera Basket, il passo è stato breve. «Ho iniziato a 
giocare a pallacanestro per divertimento - racconta Theo -. 
Col tempo ho visto che miglioravo velocemente e ho 
cominciato ad allenarmi anche a casa e in ogni momento 
libero. E’ diventata una forte passione che mi ha permesso 
di farmi notare dalla Scaligera con cui ho intrapreso tutta la 
trafila delle giovanili». La prima svolta avviene nel 2022: 
Airhiembuwa viene convocato nella Nazionale Italiana 
under 16. «Da quel momento ho acquisito ulteriore consa-
pevolezza ed è stato come un circolo virtuoso – continua –
. Ho continuato a migliorare e, oltre a essere convocato 
regolarmente in Nazionale, anche gli scout dell’Eurolega si 
sono accorti dei miei progressi. Ho cominciato a frequenta-
re i raduni internazionali e misurarmi al massimo livello in 
Europa».  
Due infortuni al bacino e al ginocchio lo hanno tenuto fuori 
a lungo. Ma tra il 2023 e il 2024 per Theo è arrivata la defi-
nitiva consacrazione sia a livello giovanile che senior. 
Durante la stagione, oltre a sfiorare le finali nazionali con 
l’under 19 della Tezenis, è stato aggregato stabilmente in 
prima squadra, con tanto di esordio contro Chiusi. «È stata 
un’emozione bellissima – confida – non dimenticherò mai 
gli applausi del pubblico, l’incitamento e l’abbraccio del 
capitano Lorenzo Penna. È mancato solo il canestro ma 
rimane un’enorme soddisfazione».  
Lo scorso marzo ha partecipato all’Adidas Next Generation 
Tournament di Euroleague a Dubai con il “Next Generation 
Team”, una selezione dei talenti più interessanti del conti-
nente. Per la sua squadra, tre vittorie su quattro partite e il 
terzo posto finale. Per Theo 11.5 punti e 3.8 rimbalzi di 
media, oltre che una vetrina di prestigio. «All’inizio ero un 
po’ spaesato ma poi mi sono sciolto e ho giocato in maniera 
solida – racconta –. Sicuramente rimane un’esperienza for-
mante a tutto tondo. Si impara l’arte dell’arrangiarsi, a con-
vivere con gli altri e a fare sacrifici per i tuoi obiettivi. 
Come quello di conciliare l’attività sportiva con lo studio al 
liceo scientifico».  

Ad aprile, altra espe-
rienza con la Naziona-
le Under 18 allenata 
da Marco Sodini al 
prestigioso “Albert 
Schweitzer Tourna-
ment” di Man-
nheim. In sette par-
tite (10.8 punti di 
media con record di 18 
contro la Germania), quat-
tro vittorie e tre sconfitte e il 
quarto posto al termine della 
competizione. «Abbiamo 
giocato bene e soprattutto di 
squadra – puntualizza –. Per 
quanto mi riguarda è stata 
un’altra tappa di un lungo pro-
cesso di crescita. Devo miglio-
rare tutto: fisico, tiro, palleg-
gio, visione di gioco. Per 
arrivare a livelli alti so 
che devo eccellere 
sotto molti punti di 
vista». 
 

THEO AIRHIEMBUWA. La giovane ala della Scaligera,  
cresciuto a San Giovanni, è ormai nel giro della nazionale  

Sport
Il limite è il cielo

� Notizie e appuntamenti

RAFTING AL CHIARO DI LUNA SULL’ADIGE. L’Asd 
Canoe Rafting Pescantina Bussolengo organizza alcune serate 
di rafting notturno. Nel mese di luglio sarà sabato 20, nel mese 
di agosto domenica 18 mentre a settembre venerdì 20. Si tratta 
di un’occasione unica di vedere dal fiume la città illuminata, 
oltre ad avvicinare i vogliosi al mondo della pagaiata fluviale. 
Per info e prenotazioni: info@canoeraftingpb.it oppure contat-
tare il numero 392-5753911. 
 
TENNIS: SUL GARDA PASSANO DELL’EVA E 
REPETTO. Terzo torneo stagionale di tennis promosso dal-
l’Ac Garda che ha aperto una competizione di terza categoria 

maschile e femminile, limitata ai 3.3, e diretta dal giudice arbi-
tro Roberto Cossa che ha messo in campo 120 iscritti. Nel tabel-
lone maschile è arrivata la vittoria di Arturo Dell’Eva (Garda 
Tennis) che in finale ha superato Riccardo Carpene (Tennis Ral-
don) col punteggio di 6-2 6-0; semifinalisti Paolo Merighi (At 
Verona) e Giacomo Guarienti (At Verona). Nel tabellone fem-
minile, primo posto per Emma Repetto (Tennis San Giovanni 
Lupatoto) che in finale non ha dato scampo a Camilla Dal Cero 
(Tennis San Giovanni Lupatoto) vincendo con il punteggio di 6-
0 6-1; semifinaliste Giada Tessadrelli (Ct Carpenedolo) e Iris 
Caceffo (Area Sport Peschiera). (M.Zan.) 

 

TROFEO ZAFFANI AL SETTIMO. Grande successo per 
la terza edizione della Zaffani Car Cup, torneo riservato ai pul-
cini classe 2014 d’eccellenza e organizzato dall’AC Vigasio e 
dai Boys Buttapedra. L’appuntamento si è diviso tra i campi di 
via Pizzola a Buttapietra e via Alzeri a Vigasio, dove si sono 
svolte le fasi finali. Sedici le squadre partecipanti, raggruppate 
in quattro gironi con circa 230 bambini presenti. Alla fine ha 
vinto il Pescantina Settimo, che si è imposto in finale contro 
l’Union Scaligera Academy.  
Nella finalina per il terzo e quarto posto lo Schio ha superato il 
Legnago. Tra le squadre in lizza, oltre a Vigasio e Boys Butta-
pedra, anche Virtus Verona, Ambrosiana, Quaderni, Cadore, 
Negrar, Oppeano, Olimpica Dossobuono, San Zeno Verona, 
Caldiero, Montagna-
na e Bovolone. I pic-
coli atleti sono stati 
premiati dai presi-
denti del Vigasio Cri-
stian Zaffani e dei 
Boys Buttapedra 
Giovanni Arduin, con 
i rispettivi responsa-
bili tecnici dei settori 
giovanili Luca 
Begnini e Sergio 
Ursicino. (J.Bur.)

Theo  
Airhiembuwa

Convocato per  
gli Europei U18 

 
(rfg) Dopo la brillante prestazione al Torneo Adidas di 
Dubai ed all’Albert Schweitzer Tournament della scorsa pri-
mavera a Mannheim, Theo Airhienbuwa – guardia della 
Scaligera Basket, classe 2006, di Isola della Scala – è stato 
convocato da coach ����� ���	
	 per la Nazionale U18, 
in preparazione all’Europeo di Tampere (Finlandia) che si 
svolgerà dal 27 luglio al 4 agosto. Il raduno degli Azzurrini 
si terrà a Seregno (Mb) dal 4 Luglio. A Tampere, l’Italia gio-
cherà nel girone C con Serbia (il primo match è fissato per 
il 27 luglio alle 14,30), Lettonia e Israele.



La squadra di mister Bacha si è fermata alla semifinale 
della categoria juniores per la Serie D.

Si ferma la corsa 
dell’Under 19 
del Caldiero

L’A.C. ChievoVerona comunica l’acquisto del portiere Riccardo 
Tosi, cresciuto fino al 2016 nelle fila del San Martino Speme.

Riccardo Tosi 
dal San Martino 
al ChievoVerona

Si è fermato in semifinale 
l’ottimo percorso dell’Un-
der 19 del Caldiero nella 
categoria juniores nazio-
nale per la serie D. La 
squadra allenata da mister 
Rami Bacha e dal suo vice 
Riccardo Burato è stata 
eliminata a un passo dalla 
finale dall’Alcione Mila-
no. Dopo il pareggio (1-1) 
della gara d’andata, grazie 
al gol di Luca Cera, il Cal-
diero è stato sconfitto 2-0 
nel ritorno in terra lom-

«Non vedo l’ora di iniziare 
con questa nuova maglia. L’o-
biettivo è quello di fare una 
grande stagione di squadra e 
personale per portare il Chie-
vo dove merita». Queste le 
prime parole di Riccardo Tosi, 
neoacquisto dell’A.C. Chie-
voVerona. Veronese di Negrar, 
classe ’99, Riccardo è un por-
tiere cresciuto nel San Marti-

al 2016, quando è approdato 
all’Under 19 dell’Hellas Ve-
rona, con cui ha disputato il 
campionato Primavera. Nella 
stagione seguente, inizia la 
sua avventura tra i “grandi”, 
andando in prestito alla Vir-
tus Verona, con cui conquista 
subito la promozione in Serie 
C. Rientrato al Verona riparte 
nuovamente in prestito, que-
sta volta all’Arzignano Val-
chiampo, centrando anche in 
questo caso il salto dalla Serie 
D al professionismo. Con i 
berici rimane anche l’annata 
successiva, quindi nel 2020 

al Mantova, disputando tre 
campionati di Lega Pro. Passa 
quindi al Legnago, sempre in 
C e ora il ritorno in D con la 
maglia del ChievoVerona.

I di Jacopo Burati

barda. Ma la formazione 
giovanile del Caldiero 
può comunque festeggia-
re l’ingresso tra le prime 
quattro under 19 d’Italia 
nella propria categoria di 
appartenenza. Il cammi-
no è stato impeccabile. A 
partire dal primo posto nel 
girone C di appartenenza 
con una giornata d’antici-
po e mettendo in fila for-
mazioni agguerrite come 
Ponte San Pietro, Villa 
Valle e Tritium: miglior 

attacco del campionato 
(a pari merito col Desen-
zano) e miglior difesa (a 
braccetto con il Tritium) 
della competizione. Nella 
fase nazionale, i ragaz-
zi in maglia giallo verde 
hanno prima eliminato 
il Montecchio Maggio-
re e poi il Tau Altopascio 
(Lucca). Prima di fermarsi 
contro l’Alcione, allenato 
dall’ex Hellas Verona Lu-
isito Campisi, nel difficile 
stadio comunale milanese 

Kennedy. «Siamo orgo-
gliosi di voi – le parole 
di apprezzamento dirette 
ai ragazzi e allo staff da 
parte della dirigenza dopo 

l’eliminazione –. Un anno 
da protagonisti, vincendo 
il girone e superando due 
turni di della fase naziona-
le: la stagione merita solo 

tanti applausi». Ora si sale 
di categoria, a braccetto 
con la prima squadra: la 
serie C è realtà anche per i 
giovani del Caldiero.

5
luglio Zevio

19 
luglio

Peschiera
del Garda

21
luglio Garda

26
luglio Marciaga

2
agosto Peri

10
agosto Cave di Prun

16
agosto

San Zeno
di montagna

30
agosto

Peschiera
del Garda

11
agosto Pescantina
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